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Piden que se informe avance 
del plan de industrialización 
Diputado indicó que no ha recibido información y senador dijo que hasta ahora el plan es una 
declaración de buenas intenciones. Seremi de Economía marcó que hay resultados concretos. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaWestrellaconce.cl 

arlamentarios de la 

p:-: pidieron avan- 
ces concretos del 

Plan de Fortalecimiento 
Industrial del Biobío y 
que todo ello se informe. 

Algunos de los aspec- 
tos analizados por las au- 
toridades fueron la ur- 
gencia de obtener resul- 
tados en el corto plazo y 
la designación de la ge- 
renta de Irade, Carolina 
Parada, como secretaria 
ejecutiva del plan, quien 
fue presentada hace una 
semana por el ministro 
de Economía, Nicolás 
Grau. 

El diputado Eric Aedo 
expresó que “respecto al 
avance del plan, la ver- 
dad es que como diputa- 
do de la región no nos 
han entregado informa- 
ción. Sólo supimos de la 
instalción del Comité Eje- 

cutivo y de la designación 
de su secretaria. Dicho 

eso, es fundamental que 
este plan efectivamente 
avance que se implemen- 
ten los proyectos y las in- 
versiones para sacar del 
estancamiento a la re- 
gión, se creen oportuni- 
dades y empleos para los 
habitantes de la zona”. 

“Respecto a la designa: 
ción de Carolina Parada, 
gerenta de Irade, como 
secretaria ejecutiva, creo 
que está comenzando y 
habrá que evaluar su de- 
sempeño de acuerdo a los 
resultados. Sin embargo, 
creo que no fue prudente 
su designación, ya que 
Trade fue cuestionada en 

el Caso Convenios, por 
un programa de capacita- 
ción para formar 100 
deres con una inversión 

de mil millones de pe- 
sos”, añadió. 

En definitiva, mani- 

festó que “espero que el 
próximo gobernador jue- 
gue un rol tanto en recu- 
perar la credibilidad de la 

  

FERIA LABORAL SE REALIZÓ ENTRE EL 6 Y EL 9 DE NOVIEMBRE, 

de noviembre fue el úl- 
timo día de la realizació 
de una feria laboral en 
Talcahuano. 

ciudadanía y enmendar 
elrumbo”. 

El senador Enrique 
van Rysselberghe expre- 
só que “hasta el momen- 
to el plan anunciado por 
el gobierno es una decla- 
ración de buenas inten- 
ciones, pero que en la 
práctica no ha concreta- 
do ninguna medida en el 
corto plazo”. 

Agregó que “mas allá 
de quien es el encargado 
de administrar el plan, lo 
que se necesita es clari- 
dad de objetivos y medi- 
das concretas para mejo- 
rar la empleabilidad en la 
región, con plazos defini- 
dos y que sean de rápida 
aplicación”. 

Por lo tanto, reflexio- 
nó que “mientras eso no 

medidas tiene el Plan 
de Fortalecimiento In- 
dustrial. Parlamenta- 
rios piden avances. 

esté claro, el plan sólo 
queda en lo que hasta el 
momento hemos conoci- 
do: una declaración de 
buenas intenciones del 
gobierno frente a una 
problemática real de alto 
impacto que está afectan- 
do ala región del Biobío”. 

La Estrella solicitó 
formación al Gobierno 

Regional sobre los avan- 
ces en el plan de indus- 
trialización, pero no hu- 
bo respuesta. 

Desde Irade se indicó 
que Parada dejará el car- 
go de gerenta general el 
30 de noviembre y que 
“durante sus diez años en 

Trade, impulsó importan- 
tes iniciativas que forta- 
lecieron la organización 
y su impacto en el entor- 
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no empresarial. Entre sus 
logros más relevantes 
destacan la consolida- 

ción del Encuentro Re- 

gional de Empresas (Ere- 
de) como un evento clave 
para el diálogo sobre los 
desafíos económicos del 

Biobío”. 
El presidente de Irade, 

Paul Esquerré, dijo que 
“Carolina ha sido una 

pieza clave en el creci- 
miento y fortalecimiento 
de nuestra institución. 
Valoramos su liderazgo, 
le agradecemos todo su 
compromiso con la mi- 
sión de Irade y confiamos 
plenamente en el éxito de 
su nuevo desafío profe- 
sional”. 

El seremi de Econo- 

mía, Javier Sepúlveda, in- 
dicó que “el Plan de Forta- 

lecimiento Industrial del 
Biobío sigue avanzando 
con resultados concretos, 
ya vimos la alta convoca- 
toria que tuvo la Feria La- 
boral organizada por el 
Sence y el Ministerio del 

Trabajo, y prontamente, 
el día 20 de noviembre, 

tenemos un encuentro 
empresarial en donde va- 
mos a generar rondas de 
negocios para que las 
pymes proveedoras y con- 
tratistas de Huachipato 
puedan encontrar otros 
grandes clientes tanto de 
la región como de otras 
partes del país”. 

Adicionalmente, el se- 

remi dijo que “cada una 
de las medidas del plan si- 

guen avanzando con los 
organismos e institucio- 
nes que son responsables 
en los respectivos ámbi- 
tos, tanto como las que 
pertenecen a Corfo, co- 
mo otras iniciativas que 
tienen que ver con la ace- 
leración de proyectos de 
inversión tanto pública 
como privada”. 

La medida 8 del Plan de 
Fortalecimiento Indus- 

trial es la realización de 
una feria laboral en Tal- 

cahuano, la que se llevó a 

cabo entre el 6 y 9 de no- 
viembre, tanto de forma 
presencial como virtual, 
en la que se puso a dispo- 
sición 500 puestos labora- 
les. 

Fernando Orellana, 
presidente del Sindicato 

N*2 de Huachipato seña- 
16 que “estamos conten- 
tos por la cantidad de tra- 
bajadores que fueron y 
tenemos que hacer un se- 
guimiento para saber 
cuantas vacantes, de las 
500 que se ofrecieron, 
fueron aceptados en los 
puestos de trabajo. Afor- 
tunadamente ya sabemos 
de que algunos compañe- 
ros lo han logrado, espe- 
cialmente en el ámbito 
dela ingeniería”. 

Añadió que “ojalá los 
500 puestos sean para ex- 
trabajadores de Huachi- 
pato, sería lo ideal. El in- 
terés que se demostró fue 
muy alto y estamos con- 
tentos. También estamos 

atentos al desarrollo del 
acero verde”. 

BREVES 
AGENCIAUNO. 

    
QUEMAS AGRÍCOLAS. 

Prohiben quemas de 
restos agrícolas en dos 
provincias del Biobío 

La Corporación Nacio- 
nal Forestal (Conaf) anun- 
ciólla prohibición del uso 
del fuego para quemas 
controladas de desechos 
agrícolas y forestales en 
las provincias de Concep- 
ción y Biobío, hasta nuevo 
aviso. La medida responde 
al pronóstico de aumento 
delastemperaturas y de 
vientos sobre los 30 km/h 
para los próximos días, es- 
cenario propicio para la 
propagación de incendios 
forestales que impide un 
adecuado uso de esta he- 
rramienta. 

    

TRÁNSITO EN LA CIUDAD. 

Destacan avances del 
Plan Más Movilidad en 
el Gran Concepción 

Conla presencia de di- 
versas autoridades serea- 
lizó laséptima sesión del 
comité asesor ministerial 
“Más Movilidad para el 
Gran Concepción”. 
Enlainstancia seindicó 
queel plan “Más Movili- 
dad” muestra avances, 
destacándose que el 92% 
dela inversión dela carte- 
ra de proyectos, de unto- 
talde 29, ya cuenta con fi- 
nanciamiento asegurado 
parasu ejecución, alcan- 
zando más de 2.500 millo- 
nesde dólares. En tanto, el 
66% delas iniciativas ya se 
encuentra en proceso de 
licitación.
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